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4.  Elterndelegiertenversammlung 2022/23 
 

 
Traktanden  
 

 

1.  Begrüssung und Eröffnung ED-Sitzung 
 
Der Präsident, Sebastian Wagner, begrüsst die Anwesenden zur ED Versammlung und stellt die 
Traktandenliste vor. 
Das Protokoll der Sitzung vom 06. März 2023 wird genehmigt und verdankt. 
Die Adressliste der ED wird zur Kontrolle und Korrektur abgegeben. 
 

 

2.  Infos aus den Arbeitsgruppen 
 
Das nächste Scherr-Picknick findet am 01. September 2023 statt. Die Einladungen wurden mit 
dem Versand verschickt. Für die Wintersportbörse wird noch eine weitere Person zur Mithilfe ge-
sucht. Die Erzählnacht findet dieses Jahr unter dem Thema „Viva la Musica“ statt. Es wird noch 
nach 2-3 Mitwirkenden gesucht, als Ansprechperson für die lesenden Eltern, für Organisation 
Cafeteria und für die Dekoration. Interessierte können sich bis Ende Juni bei Karin Melzer oder 
Nadine Krämer melden. Für die Velobörse wird noch nach Unterstützung gesucht. Der Kinder-
flohmarkt wurde wegen Personalmangels abgesagt und muss für das Jahr 2024 neu aufgegleist 
werden. Von der AG Schulwegsicherung wird von einem rücksichtslosen Rennvelofahrer berich-
tet, der im Quartier bekannt ist und mit einem aggressiven Verhalten auftritt. Der Verkehrspolizist 
ist informiert. Von der AG Weiterbildung gibt es keine Meldung. Evtl. wäre das Thema „Neue Au-
torität“ eine Option für eine Elternweiterbildung. 
 
 
3. Vorstellung der neuen Schulleiterinnen Petra Ketelsen und Yvonne Lötscher 
 
Die neuen Schulleiterinnen stellen sich kurz vor. Petra Ketelsen stammt aus Norddeutschland, 
wo sie auch ihre Ausbildung zur Grund- und Hauptschullehrerin absolviert hat. Sie lebt seit 33 
Jahren in der Schweiz und ist seit 20 Jahren als Schulleiterin tätig. Yvonne Lötscher ist Biologin 
und hat die letzten fünf Jahre bei der Stadt im Bereich Ernährung und Nachhaltigkeit gearbeitet. 
Die beiden arbeiten seit dem 01. Juni 2023 als Co-Schulleitung an der Schule Scherr und emp-
finden die Zusammenarbeit als sehr bereichernd. Petra Ketelsen hat ein Pensum von 60% und 
betreut die Mittelstufe, Sonderpädagogik, Betrieb und Infrastruktur und die Elterndelegierten. 
Yvonne Lötscher arbeitet 70% und ist für den Kindergarten, die Unterstufe, die Tagesschule und 
Betreuung verantwortlich. Die beiden sind noch dabei, sich einen Überblick zu verschaffen, ha-
ben aber bereits Elterngespräche geführt, Klassen besucht und an der Sternwanderung teilge-
nommen. 
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4. Die Schulleitung informiert 
 
Diesen Herbst findet eine Schulevaluation statt. Ab dem 19. Juni werden die Fragebögen an die 
Eltern verteilt. Die Kinder ab der 3. Klasse werden ebenfalls befragt und füllen die Fragebögen in 
der Schule aus. In der ersten Woche nach den Herbstferien finden die Unterrichtsbesuche und 
die Befragung an der Schule statt. Das Ergebnis liegt dann im November vor und wird auf der 
Webseite der schule publiziert. 
Der Schachkurs kann nicht während der Unterrichtszeit stattfinden. Eine Möglichkeit wäre, den 
Kurs als Betreuungsangebot zwischen 16 und 18 Uhr anzubieten. Evtl. könnte der Kurs auch bei 
den Jahreskursen vom Sportamt ausgeschrieben werden, falls eine Kursleitung gefunden wird. 
 
 
5. Infos zum Stand der Revision des Reglements Elternpartizipation 
 
Petra Ketelsen und Yvonne Lötscher wollen sich eingehend mit dem Reglement auseinanderset-
zen, hatten bis jetzt aber noch keine Zeit dazu. Wenn sie sich einen Überblick verschafft haben, 
setzen sie sich erneut mit den Elterndelegierten zusammen. Das Reglement ist Teil des Be-
triebskonzepts. Es geht an die Kreisschulbehörde und muss von dieser abgenommen werden. 
 
 
6. Freie Diskussion 
 
Sebastian Wagner spricht den Frühunterricht um 7:30 Uhr an, der ab der 3. Klasse stattfindet. 
Die Elterndelegierten sind diesbezüglich geteilter Meinung. Die einen begrüssen den Frühunter-
richt, die anderen sehen keinen Sinn darin. Es handelt sich dabei um eine Vorgabe von der 
Stadt Zürich. Häufig findet in der Frühstunde das Schwimmen statt. Das lässt sich leider nicht 
vermeiden, da es in der Stadt Zürich zu wenig Schwimmanlagen gibt. Die Schulschwimmpläne 
werden von der Stadt gemacht. Die Schulen Scherr, Hutten und Weinberg-Turner teilen sich 
eine Schwimmanlage und es müssen sehr viele Klassen eingeteilt werden. 
Die Flugzeit am Morgen ermöglicht den Kindern das selbstorganisierte Lernen und in der IL am 
Nachmittag erledigen sie die Schulaufgaben. Auch besteht die Möglichkeit, an einem selbstge-
wählten Projekt zu arbeiten. 
Der Sporttag der Unterstufe konnte dieses Jahr leider nicht stattfinden. Er kann auch nicht spon-
tan in der verbleibenden Zeit bis zu den Sommerferien angesetzt werden, da die einzelnen Klas-
sen zahlreiche Projekte, Ausflüge etc. geplant haben. 
Die Q-Tage im Scherr finden generell unter der Woche statt. Sie müssen zur Hälfte in der Unter-
richtsfreien- und zur Hälfte in der Unterrichtszeit stattfinden. Der Mittwoch bietet sich da an, auch 
weil dann weniger Kinder in der Betreuung sind. Zudem gibt es eine Vorgabe vom Schulamt, 
dass die Ferien nicht durch Q-Tage verlängert werden dürfen. Die Schulleitung und Leitung Be-
treuung nehmen sich dem Thema an und schauen, ob der Q-Tag evtl. auch an einem anderen 
Tag stattfinden kann. 
 

 
7.  Termine 
 
Der nächste Q-Tag der Schule Scherr ist für Mittwoch, 20. September 2023, geplant. 
Die nächste Sitzung der ED findet am Montag, 25. September 2023, statt. 
 

 
8. Varia 
 
Keine Meldungen. 
 

 


